



École  
de la Forêt

## **Petit écho de l'École de la Forêt**

---

Édition du mois d'octobre 2024

# Journée mondiale des enseignants

Bonjour chers parents, chers tuteurs,

Nous désirons débiter ce petit écho en soulignant l'apport incroyable des enseignants de notre école.

Le 5 octobre prochain aura lieu la journée mondiale des enseignantes et des enseignants. Pour cette occasion, nous vous invitons à prendre un petit moment pour écrire un mot gentil à l'enseignant de votre enfant.

Parce qu'un prof, ça change une vie!



L'équipe de direction

Isabelle et Anne-Marie

Engagement – Collaboration – Réflexion

# De belles nouveautés à l'école de la Forêt !

Nous avons récemment fait l'ajout de deux supports à trottinettes à l'extérieur de notre école afin que vos enfants puissent les attacher sécuritairement.

Nous sommes aussi très fiers de notre nouveau laboratoire créatif où il sera possible de laisser libre court à l'imagination de vos enfants pour la réalisation de projets technologiques. De beaux apprentissages sont à venir !

Nous tenons à remercier notre équipe d'enseignants responsables des technologies pour leur beau travail !



## Absence sur Mozaïk Portail

---

Nous désirons vous rappeler que vous devez maintenant déclarer l'absence de votre enfant via le Portail Parents de la plateforme Mozaïk Portail. Dès maintenant, rien de plus facile que de déclarer une absence, un retard ou même un départ hâtif pour votre enfant. L'utilisation de ces outils simplifie l'accès aux informations nécessaires afin d'assurer la sécurité et la réussite de vos enfants.

Merci de votre précieuse collaboration.

## Première communication

La première communication est un moyen de favoriser la collaboration entre l'école et la maison. Elle comporte des commentaires sur les apprentissages et le comportement de votre enfant. Elle vous sera remise **au plus tard le 15 octobre** sur Mozaïk-Parents.



Engagement – Collaboration – Réflexion

## Première rencontre du conseil d'établissement

---

Cette première séance du conseil d'établissement se tiendra le mardi **8 octobre prochain à 18h30** à la bibliothèque.

Si vous désirez assister au conseil d'établissement, veuillez écrire à l'adresse [ce034@csspo.gouv.qc.ca](mailto:ce034@csspo.gouv.qc.ca)

Bienvenue à tous et à toutes!

## Première rencontre des membres de l'OPP

Les membres de l'OPP (Organisme de participation des parents) se sont rencontrés pour une première fois le 26 septembre dernier. Mme Geneviève Aubie a été élue présidente pour l'année scolaire 2024-2025.

Si vous désirez vous impliquer dans les activités de l'OPP, il est encore possible de vous joindre en écrivant au [opp034@csspo.gouv.qc.ca](mailto:opp034@csspo.gouv.qc.ca)

Engagement – Collaboration – Réflexion

## Habillement en automne

---

Les journées se suivent mais ne se ressemblent souvent pas en automne. Le gel au sol rend les matinées très fraîches alors que le soleil d'après-midi nous donne parfois l'impression d'être de retour en juillet! Voilà pourquoi nous suggérons d'adopter la technique « pelures d'oignons » pour habiller votre enfant. Ainsi, il pourra choisir en suivant la température actuelle sur la cour.



## Retour des certificats

Les certificats mensuels sont de retour! Une fois par mois, nous soulignerons les efforts de nos élèves lors d'une remise au gymnase de notre école. Voici les thèmes qui seront soulignés :

Septembre: Circulation dans l'école

Octobre: Entraide

Novembre: Ouverture

Décembre: Écoute

Janvier: Bonne humeur

Février: Persévérance

Mars: Générosité

Avril : Autonomie

Mai: Empathie

Juin: Politesse

Engagement – Collaboration – Réflexion

## L'Halloween à l'école de la Forêt

---

Les élèves et les membres du personnel sont invités à se costumer. Les maquillages sont préconisés et les objets ou les costumes à caractère violent sont proscrits. Les collations ou encore les bonbons ne se partagent pas entre les élèves (nous évitons ainsi les allergies ou intolérances). Le soir, en circulant dans les rues de notre beau quartier, nous vous recommandons d'être bien visibles, de circuler d'un côté de la rue à la fois et de vérifier tous les bonbons avant leur consommation.

Bonne tournée à tous!

## Utilisation des débarcadères

Nous tenons à vous rappeler que vous devez utiliser nos deux débarcadères lorsque vous déposer votre enfant à l'école afin de nous aider à assurer la sécurité de tous nos élèves marcheurs.

Nous désirons aussi vous rappeler que celui se situant en bordure de l'école est accessible jusqu'à 7h40. Par la suite, vous pouvez déposer votre enfant dans les zones permises des rues avoisinantes ou au premier débarcadère.



# Rappel : journée pédagogique du 4 octobre

---

Nous vous rappelons que le vendredi 4 octobre sera une journée pédagogique pour l'ensemble des élèves de l'école.

Le service de garde sera ouvert pour les élèves inscrits uniquement.

Engagement – Collaboration – Réflexion